



Sich wohlfühlen – und etwas leisten!

An die Klassensprecherinnen und Klassensprecher der Brüder Grimm Schule

Festakt zur Patenschaft von Felix Martin für unser Projekt „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“

Eschwege, den 01. September 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

im Mai 2017 trat die Brüder-Grimm-Schule als erste Schule im Werra-Meißner-Kreis offiziell dem bundesweiten Netzwerk *Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage* bei, dem mittlerweile über 3300 Schulen in Deutschland angehören, davon aktuell 134 Schulen in Hessen.

Voraussetzung für unseren Beitritt war, dass ein Großteil unserer Schulgemeinde sich gegen Diskriminierung und Gewalt ausspricht. **Dies haben wir geschafft!** Denn über 80 Prozent unserer Schulgemeinde beteiligten sich an der Unterschriftenaktion.

Das Schild in der Eingangshalle erinnert uns täglich beim Betreten unserer Schule daran, dass wir uns alle für ein gewaltfreies und faires Miteinander einsetzen wollen.

Denn genau darum geht es: **Wir haben keinen Preis gewonnen**, sondern übernehmen als Courage-Schule jetzt und in Zukunft für das Klima an unserer Schule **Verantwortung** und wenden uns bewusst gegen jede Form von Diskriminierung und Gewalt.

Unsere **Courage Gruppe**, bestehend aus Schülern und Schülerinnen, Lehrern und Lehrerinnen und Sozialpädagogen, plant und organisiert seither jährlich Projekte für ein positives Schulklima – ganz im Sinne unseres Schulmottos „Sich wohlfühlen – und etwas leisten!“

Zuletzt unternahmen wir am 6. März 2020 die Sternwanderung für Courage und eine offene Gesellschaft, an der sich die neu hinzugekommenen Eschweger Courage Schulen, Friedrich-Wilhelm-Schule und Anne-Frank-Schule, beteiligten. Unsere Schüler und Schülerinnen gedachten der jüngsten Opfer rechter Gewalt und hielten eindrucksvolle Ansprachen an ihre Mitschüler und Mitschülerinnen. 2200 Schüler und Schülerinnen, Lehrer und Lehrerinnen und viele andere Menschen setzten an diesem Tag ein tolles gemeinsames Zeichen auf dem Eschweger Marktplatz!

Darauf folgten Lockdown und Schulschließung und unsere für März geplanten Projekte gegen Rassismus mussten entfallen und auf Eis gelegt werden.

Um den Faden wieder aufzunehmen freuen wir uns sehr, dass wir neben Staatsminister Michael Roth einen weiteren Schirmherren für unser Projekt gewinnen konnten, der am 11. September offiziell eingeführt wird: Felix Martin, Abgeordneter im Hessischen Landtag und ehemaliger Schüler der Brüder-Grimm-Schule.

Und jetzt kommt Ihr ins Spiel! Wir würden uns freuen, wenn Ihr bei unserem Festakt im kleinen Kreis anwesend sein könntet und laden Euch hiermit herzlich ein, an unserer Feierstunde teilzunehmen.

Die Feierstunde beginnt am 11.09.2020 um 9:40 Uhr in unserer Cafeteria und endet um 11:10 Uhr. Für eure Teilnahme hat Euch die Schulleitung vom Unterricht freigestellt.

Ute Walter

Schulleiterin

Sabrina Hoberock

Elternbeiratsvorsitzende

Hannah Hoberock

Jean-Luc Meister

Moritz Sprenger

Verantwortliche

*Schüler*innen für*

Tina Pfeiffer

Verantwortliche

Lehrkraft für

Thomas Hoffmann

Unterrichtsunterstützende

Schulsozialarbeit

